

Fecha

11.08.2009

Sección

Todo menos deportes

gina 38

SI NO SE CAMBIA EL MODELO HÍDRICO, LA CIUDAD QUEDARÁ 'SECA': EBRARD

## Advierte sobre el agua

## REDACCIÓN RÉCORD

El jefe de gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard Casaubon, advirtió que si no se cambia el modelo hídrico, la capital quedará literalmente sin agua lo anterior debido a que se han registrado los índices de liuvias más bajos en los últimos años.

Marcelo Ebrard Casaubon señaló lo anterior tras
inaugurar el foro 'Innovación y modernización gubernamental', realizado en
el Word Trade Center del
Distrito Federal, en donde
aprovechó para indicar que
para resolver los problemas como transparencia,
educación, cambio climático y derechos humanos, en
trastros, es necesario que
la administración pública
se modernice.

Indicó que la falta de livias pone en riesgo de que las presas queden completamente vacías, por lo que es necesario "cambiar el modelo hídrico, lo que es un reto mayúsculo".

El mandatario capitalino señaló que en el esquema actual se trae la mitad
del agua que se consume
en la Ciudad de México de
la Cuenca del Pacífico para
luego ser enviada al Golfo
-de México.

"Esto lo tenemos que cambiar y para eso hay que organizar la administración pública de otra forma, porque el modelo que tenemos hoy es extremadamente complejo para lograr metas comunes", aseveró.

Ebrard Casaubon afirmó que para conseguir los objetivos comunes se tiene que conformar un gobierno más eficiente, así como menos caro en tiempo y en discrecionalidad para los ciudadanos.



EL JEFE de gobierno, al inaugurar el foro gubernamental.



Página 1 de 1 \$ 30580.67 Tam: 208 cm2 GNAJERA